Y vino de..... Jerez. Así decía un borracho cada vez que tomaba una turca con buen vino de Jerez, que era su favorito. Hemos recordado aquel dicho porque no puede negarse que los vinos blancos de Andalucía son los mejores vinos del mundo, para la administración de ciertos medicamentos. Tienen aroma, buen gusto, disuelven perfectamente algunos principios medicinales y contribuyen á restaurar las fuerzas de la economía.

El Dr. González emplea exclusivamente para la preparación de sus vinos medicinales, los de Jerez, dulce y sece, preparando con ellos los siguientes:

#### CARNE, HIERRO Y VINO

Este compuesto es el favorito de las damas, por su exquisito sabor y por las cualidades que tiene, tónicas y reconstituyentes. Cormado de jugo de carne, eitrato de hierro y vino de Jerez, no hay medicamento nutritivo, reconstituyente y estimulante que pueda comparársele. Solteras anémicas, casadas debilitadas y viudas marchitas, han recuperado con este medicamento la salud, las fuerzas y la alegría.

Vale el pomo medio peso plata.

# VINO DE QUINA FERRUGINOSO

Este preparado del Dr. González, es un aperitivo de primera clase, que deben tomar las personas propensas á padecer calenturas, las que ya han pasado fiebres palúdicas ó tifoideas y aquellas que viven en lugares húmedos y pantanosos y sufren neurálgias ú otros padecimientos del mismo origen. El Vino de Quina Ferruginoso del Dr. González, es el preparado en su género mejor y más barato de cuantos se presentam en el mercado. Las personas que lo toman á pasto, comen bien y evacuan perfectamente, lo cual es una cosa muy importante.

Vale el pomo medio peso plata.

## Vino digestivo del Dr. González.

En la composición de este vino entran la Pepsina y la Diastasa, que son los principales fermentos para realizar una buena digestión. Aquellas personas que denen hambre y no pueden comer porque no digieren, obtienen una mejoría, y muchos se curan con el Vino Digestivo de Pepsina y Diastasa del Dr. González.

Vale el pomo medio peso plata.

### Vino Creosotado del Dr. Gonzáiez.

La creosota vejetal de la Haya, es un medicamento de los más recomendados para combatir algunas afecciones crónicas del pecho, incluso la tísis en su primer período. El Vino Creosotado del Dr. Genzález, debe administrarse diluido en agua y en dosis ascendentes. Con su uso cede la tos, la expectoración disminuye, se duerme mejor, cosan los sudores y las fiebres y aumentan el apetito y las carnes.

Vale el pomo medio peso plata.

#### Vino de Cafeina del Dr. González.

Es un precioso tónico del corazón y del sistema nervioso. Los hombres que han trabajado mucho con el cerebro y que han debilitado sus fuerzas por diferentes causas, encuentran en el Vino de Cafeina un reparador de primera calidad.

Vale el pomo tres pesetas plata.

Todos los vinos medicinales del Dr. González, se preparan y venden en la

# **BOTICA DE SAN JOSÉ**

106, AGUIAR 106.

C 497

exformiles m

13-16

margo 30/93

